

Para la comuna de Timaukel

Con participación ciudadana avanza el proyecto de consistorial en Pampa Guanaco

● El seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, destacó que “con esta iniciativa buscamos otorgar una mejor atención a todos los usuarios que asisten diariamente al edificio consistorial y también mejorar las actuales condiciones laborales para los funcionarios”.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas realizó en Villa Cameron la última reunión de participación ciudadana para abordar el diseño de la reposición del edificio consistorial para la comuna ubicada al sur de Tierra del Fuego.

Junto a los vecinos, se comunicó que la ejecución de las obras considera una superficie de 1092 m² a construir, contemplando las instalaciones para la alcaldía, servicios sociales y espacios de reunión comunal.

El seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, destacó que la iniciativa considera el traslado de las dependencias municipales hacia el sector de

Pampa Guanaco, potenciando con esta medida el desarrollo local y económico en el corazón de la comuna. “Con esta iniciativa buscamos otorgar una mejor atención a todos los usuarios y usuarias que asisten diariamente al edificio consistorial y también mejorar las actuales condiciones laborales para los funcionarios y funcionarias municipales, dotando de mayor seguridad, confort, calidad, eficiencia y satisfacción”, añadió el seremi del MOP.

En materia de construcción, detalló el director Regional de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, Jorge Cortés, el edificio se proyecta en estructura de acero y una envolvente térmica por medio de una fachada ventilada.

El proyecto logró un puntaje destacado de 89,7 puntos en el CES (Certificación de

Edificación Sustentable) y cuenta un sistema de generación de energía en base a co-generación por medio de microturbinas a gas licuado, que permiten una reducción de los costos de energía en un 40,7%.

El contrato se encuentra en su fase final, para ser entregado a la Municipalidad de Timaukel e iniciarse el proceso de formulación de la iniciativa para postular al financiamiento regional a etapa de ejecución en el primer trimestre del año 2025.

De esta forma, se concretaría el trabajo que ha venido desarrollando el municipio de Timaukel respecto al traslado de las dependencias hacia el sector de Pampa Guanaco, potenciando con esta medida el desarrollo local.



La ejecución de las obras considera una superficie de 1092 m² a construir, contemplando el edificio consistorial e instalaciones para la alcaldía.